

# Xella France : 3 nominations pour une organisation de la direction commerciale repensée

Le béton cellulaire est une réponse aux constructions de demain en termes de durabilité, d'efficacité thermique, et de réduction de l'empreinte carbone. Présent depuis plus de 30 ans en France, Xella couvre l'ensemble des besoins constructifs du marché - maison individuelle, logement collectif, bâtiment tertiaire et industriel, en neuf comme en rénovation ou réhabilitation - à travers ses 5 marques - Ytong, Siporex, Silka, Multipor et Hebel. **Pour anticiper l'évolution du marché et répondre aux enjeux environnementaux, et aux attentes de ses clients, Xella a repensé sa structure commerciale en l'organisant autour de 3 pôles :**

- Ventes,
- Prescription,
- Technique et Développement.

Dans le cadre de cette nouvelle organisation, l'entreprise a nommé Ingrid Quantin Directrice des Ventes France, Grégory Gnidach Directeur de la Prescription et Arnaud Porte Directeur Technique et développement.

## NOMINATION - PÔLE VENTES Ingrid Quantin nommée Directrice des Ventes France

En février 2023, Ingrid Quantin, qui occupait le poste de Directrice Régionale des Ventes secteur Ouest chez Xella, a été promue Directrice des Ventes France.

Ingrid Quantin a acquis ces 20 dernières années une solide expérience en assurant la commercialisation, la prescription et la promotion de solutions pour le secteur du bâtiment. Elle a débuté sa carrière chez Chausson Matériaux, puis elle a occupé successivement les postes de Responsable de secteur et de Directrice d'agence Sud-Est chez Ciments Calcia. En 2020, Ingrid Quantin rejoint les équipes Xella en tant que Directrice Régionale des Ventes secteur Ouest avant d'être nommée au poste Directrice des Ventes France.

Elle aura pour mission d'accroître la présence des solutions constructives Xella dans tous les projets de construction, de rénovation et d'aménagement, et d'animer et de coordonner l'action des équipes commerciales pour mieux accompagner les clients. L'ensemble des équipes de ventes ainsi que le service client seront sous sa responsabilité.

*« Notre objectif chez Xella est d'asseoir notre image et la notoriété d'un matériaux détenant tous les atouts des enjeux actuels : environnemental, climatique et économique. En effet, le béton cellulaire garantit un habitat confortable et durable, tout en profitant d'une sobriété énergétique pour le client final. Il assure également une optimisation du Bâti pour nos clients constructeurs et promoteurs, avec une approche économique puissante répondant aux différentes problématiques.*

*Le dispositif industriel Xella France et l'équipe commerciale, déployée au plus près du marché et sur l'ensemble du territoire, permettent d'établir une vraie proximité avec toutes les parties prenantes pour « construire » la vente de nos solutions par des actions de prescription et de promotion.*

*Aussi avec toute l'énergie de mon équipe, je souhaite développer et déployer l'écoute, le conseil et la satisfaction client, par l'excellence opérationnelle qui sont des facteurs forts de notre ADN. »*



## NOMINATION - PÔLE PRESCRIPTION

### Grégory Gnidach nommé Directeur de la Prescription

Grégory Gnidach est arrivé au poste de Directeur de la Prescription le 15 février dernier.

Grégory Gnidach a occupé différents postes dans le commerce et la prescription dans le secteur du bâtiment. Il fait successivement ses armes au sein des groupes Quinoa (EOLIANCE), Imerys et Bouyer Leroux. En 2015, il intègre le groupe Xella en tant qu'Ingénieur commercial, puis Chef de marché maison individuelle, Responsable nationale des Ventes maison individuelle avant de prendre le poste de Directeur de la Prescription Nationale en février. A ce nouveau poste, il aura sous sa responsabilité une équipe dédiée : Virginie Biarnes (Ouest), Grégoire Lobjois (Paris IDF), Aymeric Picquet (Nord) et un futur collaborateur/trice pour le secteur Est. Il se chargera de coordonner et de piloter l'activité de la prescription sur tous les marchés (résidentiel, tertiaire et collectif), de développer les comptes clés nationaux, et de promouvoir les 5 marques auprès des différents décideurs du marché (prescripteurs, bureaux d'étude, maîtres d'œuvre et d'ouvrage, architectes...) et des différentes organisations de la profession.

« Dans un contexte réglementaire et économique en pleine mutation pour notre secteur, nos solutions constructives en béton cellulaire sont des alternatives puissantes pour construire, réhabiliter, isoler et protéger du feu de façon saine et performante. Et nous comptons bien en faire profiter de plus en plus de maîtres d'ouvrage et de maîtres d'œuvre du bâtiment ! »

En structurant le pôle Prescription avec une équipe dédiée, Xella entend accompagner tous les acteurs de la construction dans l'optimisation structurelle et économique de leurs ouvrages.



## NOMINATION - PÔLE TECHNIQUE ET DÉVELOPPPEMENT

### Arnaud Porte nommé Directeur Technique et Développement

En janvier 2023, Arnaud Porte a été nommé au poste de Directeur Technique et Développement. Il a pris en charge les départements technique, marketing produit et innovation/R&D pour les marques Siporex, Ytong, Hebel, Multipor et Silka.

Ingénieur en Génie Civil, diplômé du Centre Universitaire Scientifique et Technique de Clermont-Ferrand (CUST), Arnaud Porte profite une quinzaine d'années d'expérience dans le secteur du bâtiment. Il a débuté sa carrière à divers postes à responsabilité en bureau d'études « structure » en France puis en Suisse.

Arrivé en 2014 chez Xella, il a occupé les fonctions de Responsable du Service Technique et Responsable Produit tout en étant attaché à la direction marketing et prescription.

« Mon rôle au sein du pôle Direction Technique et Développement est de créer un environnement favorable au développement de l'innovation, des ventes et de la prescription des solutions constructives Xella. Ceci dans une perspective de développement durable, de réduction carbone et d'économie circulaire ».

Arnaud Porte aura pour mission de piloter et d'organiser le service technique (BET interne) en animant les équipes commerciales pour la prescription technique des solutions de Xella auprès des maîtrises d'œuvre/ouvrage. Il coordonnera les projets d'innovation R&D et le développement de matériaux, systèmes ou services de construction répondant aux besoins du marché. Enfin, il pilotera les procédures de certification qualité produit.

Avec l'appui des équipes pluridisciplinaires du bureau d'étude interne de Xella et des techniciens démonstrateurs, Arnaud Porte renforcera les compétences de Xella dans la conception digitale, l'optimisation technique et économique des projets de construction en maçonnerie ainsi que dans la formation et l'accompagnement des équipes en charge de l'exécution des chantiers.

#### XELLA FRANCE

ZA le Pré Châtelain - Saint-Savin  
38307 Bourgoin-Jallieu Cedex  
[www.xella.fr](http://www.xella.fr)



#### Service Presse PRIMAVERA

Claudia VAUDOIS - Sylvain AUDIGOU  
55, rue de Paris - 92110 Clichy  
Tél. : 01 55 21 63 85 - E-mail : [primavera@primavera.fr](mailto:primavera@primavera.fr) - [www.primavera.fr](http://www.primavera.fr)

**Retrouvez les informations et les visuels Xella sur [www.primavera.fr](http://www.primavera.fr)**

Rubrique Espace presse ou disponibles sur simple demande  
au 01 55 21 63 85 - E-mail : [primavera@primavera.fr](mailto:primavera@primavera.fr)

